

10/27 群馬県中体連新人大会

昭和中野球部が県大会3位入賞

群馬県中学校新人大会が前橋市で行われ、軟式野球の部に出場した昭和中学校野球部が第3位入賞を果たしました。昭和中は、太田東旭中、寺尾中、そして準々決勝で前橋第六中に見事勝利をおさめ、準決勝では優勝校となった前橋第七中と対戦。惜しくも0対1で涙をのみました。キャプテンの阿部岳琉君(2年)は「接戦をものにしてきたが第3位は悔しい。さらに練習を重ね、春と夏は県大会制覇・全国大会に出場したいです」と意気込みを語りました。



健闘した昭和中野球部

11/29 村内小中学校の給食企画

給食で味わうおいしい「すき焼き」

県が推進する「ぐんま・すき焼きの日」に合わせ、村内全小中学校で「すき焼き」給食を実施、子どもたちは、村産の食材で調理された給食を味わいました。

昭和中学校では、3年生の給食に先立ち、この日の給食の牛肉を生産した鳥山牧場(赤城原)の青木渚さんが、牛への思いや健康管理について説明しました。

給食を食べた諸田祐茉さん(3年)は「すき焼きは、お肉が柔らかくやさしい味でおいしかったです」と話していました。



村産食材を使った給食を味わう生徒たち

10/22 全日本美容技術選手権大会

美容室オレンジの八須賀さんが準優勝

全日本美容業生活衛生同業組合による第47回全日本美容技術選手権大会が兵庫県神戸市で開催され、美容室オレンジ(常木)の八須賀裕也さんがヘアスタイル競技で準優勝に輝きました。この大会は、全国47都道府県から選ばれた美容技術者が、日々の美容技術の成果を競い合う場として開催されているもの。

八須賀さんは「僅差での準優勝となり嬉しさと悔しさとがあります。これからも、さらに研鑽を積んでいきたいです」と話していました。



見事全国準優勝に輝いた八須賀さん

11/16 斎原清旗ソフトボール大会

昭和中・月夜野中合同チームが優勝

沼田市運動公園で行われた、第23回斎原清旗中学生ソフトボール大会に、昭和中学校・月夜野中学校合同チームが出場し見事優勝に輝きました。大会は、薄根中、東吾妻中、沼田中との総当たりで行われ、同チームは全試合で勝利を納めました。最高殊勲選手には、昭和中の綿貫花音さん(2年)が選ばれました。キャプテンも務める綿貫さんは「合同チームが1つになれたことが優勝につながった。さらにレベルアップし県大会で優勝したいです」と気持ちを新たにしていました。



優勝した昭和中・月夜野中ソフトボール部

11/10 赤谷十二山神社祭典
地元の無病息災祈る

赤谷・追分地区の住民の無病息災を祈る、赤谷十二山神社祭典が、赤城林間学園近くの赤谷十二山神社で行われました。この日は、地元の方々と赤城林間学園職員らが出席。祭典が厳粛に執り行われていました。



祭典代表者の合図で乾杯する出席者

11/16 昭和東少年野球クラブ
親子試合で真剣勝負

昭和東少年野球クラブ(星光徳監督)は、親子で野球を楽しむ会を開催しました。日頃は野球少年少女をサポートする保護者たちも、この日は対戦相手として出場。子どもたちと真剣勝負を繰り広げていました。



親子の真剣勝負を前に握手

11/26 ひまわり大学開催
クリスマスの寄せ植えを体験

ひまわり大学の「寄せ植え教室」が開かれました。この日は、池田種苗(株)の狩野妙子さんを講師に招き、参加者は、長く楽しめて美しいクリスマスの寄せ植え作りを体験していました。



真剣に寄せ植えに取り組む参加者

11/1 赤谷住民センター前交差点に待避所完成
安全なスペースで信号待ち

赤谷住民センター前信号の交差点内に歩行者用待避所が完成しました。この待避所は、地元の土地所有者の厚意により設置されたもの。これにより、通学で利用する子どもたちの安全な登下校が実現しています。



待避所を利用し安全に登校する子どもたち

11/13 いきいき塾開催
身近な話題で英会話学ぶ

いきいき塾の「英会話教室」が行われました。出席者は、村ALTのライアン先生の指導で、この日は来年東京で開かれるオリンピック・パラリンピックの競技名などを中心に英語を学んでいました。



英語で書かれた競技名の的に向け紙飛行機を飛ばす参加者

11/19 沼田読み聞かせの会
子育支援で絵本・手遊び楽しむ

沼田読み聞かせの会は、第一保育園内の子育支援センターで「絵本読み聞かせ会」を開きました。この日、同センターを利用した親子は、会の方々による絵本の読み聞かせや手遊びを楽しんでいました。



楽しい読み聞かせに興味津々